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ACTA N° 2 

REUNIÓN DE CONSEJO CONSULTIVO PERÍODO 2025-2027 

INSTITUTO DE ADMINISTRACIÓN 

Facultad de Ciencias Económicas de la UNT 

 

En la ciudad de San Miguel de Tucumán, a los 29 días del mes de abril del año 2025, 

a través de la plataforma Google Meet, siendo las 15:00 horas, se reúnen en cumplimiento 

del Artículo 13 del Reglamento de Instituto de Administración, el Director Esteban Mulki, los 

integrantes del Consejo Consultivo del Instituto: miembros titulares Alejandra Masclef, 

Mercedes Ortiz y Gabriela Abdala en representación de profesores Titulares, Asociados y 

Adjuntos; Patricia Ragone y Pablo Aguilar en representación de los Jefes de Trabajos 

Prácticos (JTP).  

  

Se tratan los temas que a continuación se detallan: 

 

a) Coordinación de actividades de comunicación y transición de ayudantes: 

● El director informó sobre la reunión realizada el día miércoles 16 de abril con los 

ayudantes y la secretaria del Instituto para revisar los procesos de trabajo ya 

establecidos en materia de comunicación a fin de organizar el trabajo para dar 

continuidad a las actividades ya coordinadas. 

● Se acuerda que la alumna Martina Polumbo, la ayudante estudiantil saliente, 

documentará los procedimientos y tareas que actualmente ejecuta para traspasar 

conocimientos al resto de ayudantes. 

● Se acuerda iniciar la documentación de tareas en el Instituto para preservar el know-

how operativo. 

● El director propone evaluar la transferencia del manejo de LinkedIn a los ayudantes 

del Instituto debido a la baja disponibilidad de tiempo de los docentes, una vez 

definidos los criterios de publicación. 

● La profesora Mercedes Ortiz sugiere evaluar la continuidad de la cuenta de 

Facebook, dada la carga de trabajo que implica duplicar contenidos respecto a 

Instagram. Se revisará la llegada e interacción de publicaciones de la cuenta para 

definir al respecto. 
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b) Concurso de ayudantes estudiantiles para el Instituto de Administración: 

● Se informa que se presentaron tres postulantes al concurso de ayudantes: Autalan 

Francisco, López Nassif Tamara y Aráoz Caram Pedro. 

● Se tomó conocimiento de la composición del tribunal y el estadío actual del proceso 

del concurso. Se coordinarán los pasos para presenciar la prueba de oposición. 

 

c) Planificación de actividades anuales: Se definieron las siguientes fechas tentativas: 

 

Actividad Fecha 

Jornada de docentes Jueves 26 de junio 

Jornada de ayudantes Jueves 7 de agosto 

Bienvenida a ingresantes Jueves 14 de agosto 

Pre-jornada de convivencia Sábado 30 de agosto 

Jornada de convivencia Sábado 13 de septiembre 

MATILA A definir en coordinación con Marcelo 
Medina 

 

Adicionalmente se identificó como fecha clave que podría tener impacto en el la 

fecha de la MATILA, la realización de las 32° Jornadas de Jóvenes Investigadores de 

la Asociación de Universidades del Grupo Montevideo, a realizarse en la facultad del 5 

al 7 de noviembre. 

Con respecto a la jornada de ayudantes se realizará un seguimiento del progreso 

de los concursos para evaluar la posibilidad de realizar la actividad antes de finalizar el 

primer semestre del año. El director toma la responsabilidad de dicho seguimiento. 
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d) Jornada de Docentes:  

● Se aprueba realizar la Jornada de Docentes al finalizar el primer cuatrimestre, en 

lugar de al cierre del año, como se venía haciendo en los últimos años. 

● Se propone como tema discutir el impacto de la Inteligencia Artificial en la docencia 

y la profesión del Licenciado en Administración. 

● Se propone como objetivo promover la reflexión entre docentes sobre los cambios 

que implica la IA en contenidos, metodologías y evaluación. 

● El director coordinará la organización de la actividad propuesta. 

 

e) Seguimiento del trabajo de la Comisión de Seguimiento del Plan de Estudios de 

la Licenciatura en Administración: El Consejo acuerda solicitar reuniones 

informativas abiertas o reportes periódicos para mantenerse actualizado sobre el 

avance y proponer aportes. El director acordará con profesor coordinador de la 

comisión (Prof. Marcelo Medina), los medios para que el consejo se mantenga al tanto 

de los mencionados avances. 

 

Siendo las 16:30 horas y no habiendo otros temas que tratar, se da por finalizada la 

reunión.- 

 

 


